

平成31年 1月29日

保護者様

京都市立百々小学校  
校長 新田 淳

## 学習発表会の実施について

厳しい寒さが続いております。平素は、本校教育にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、1月31日（木）は、学習発表会です。しかしながら、全国的にインフルエンザが猛威をふるっており、本校でもインフルエンザや発熱等で欠席する児童が増えています。

そこで、学習発表会実施については、明日、1月30日（水）の朝の登校状況により、実施の有無やタイムスケジュール、鑑賞の仕方などを判断し、以下のようにしたいと考えています。

参観を楽しみにしておられた保護者の皆様やご家族の方、地域の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力のほど、お願い申し上げます。

- 学級閉鎖、学年閉鎖の対象学年は、学習発表会への出演は取りやめます。  
その場合、後日、当該学年のみ、児童や保護者の方を招いて発表する機会を取ります。
- マスク着用で鑑賞するようにしますが、欠席者数によっては、感染拡大防止のため、児童の鑑賞は控えたり鑑賞学年を減らしたり、保護者やご家族、地域、来賓の方のみの鑑賞とさせていただいたりする場合もあります。
- 1月31日（木）の学習発表会当日、急な欠席が増えることも想定されます。  
その場合、学習発表会は、原則実施しますが、当該学年の出演については役割等の不足により、演奏や発表が十分できないことも考えられるため、発表の仕方については、従来通りでない場合もございます。

※ホームページやメール配信等で、情報をお知らせします。

※欠席者の数によっては、対象学年の午後からの授業カット、翌日以降の学級閉鎖も想定しております。